

Skills for Success Partner Opportunity

Skills for Success is an updated and modernized skills model recently released by the Government of Canada's Office of Skills for Success Program to respond to the emerging needs of students, workers, educators, employers, labour-market programming, and service-delivery organizations across Canada.

Bow Valley College's "Skills for Success: Validation Study" aims to support the transition to the new model by validating four key Skills for Success Canadians need to participate, adapt and thrive in work, learning, and life:

The project is seeking Pilot Partners across Canada to pilot a suite of evaluations and training resources aligned with the new skills model.

What to Expect

Timeframe:

Piloting begins in the spring of 2023 and will run over the course of 18 months, with Partners participating at any time(s) throughout this period.

Activities:

Partners will support the pilot by facilitating the delivery of evaluations and training to existing students or employees.

Support:

Partners receive support from the Bow Valley College project team throughout their piloting participation.

Resources:

Partners benefit from training and access to resources to facilitate delivery, in addition to funding to support the costs associated with their involvement.

Interested?

Use the [QR code](#) to sign up for an informational webinar or learn more by contacting sfs@bowvalleycollege.ca

“

“Skills for Success provide Canadians with everyday skills needed for work, learning and life. Improving them will help you succeed in today's and tomorrow's workplace”

-Government of Canada
Office of Skills for Success

”



Reading



Numeracy



Digital



Writing

Why get Involved?

- Past research shows positive impacts and long-term benefits of Skills for Success evaluation and training, extending well beyond the context of work.
- Participating organizations benefit from easy access to Skills for Success evaluations and training at no cost.
- Practitioners can efficiently and effectively integrate Skills for Success into current training and learning programs.



Compétences pour réussir Occasion de partenariat

Le programme **Compétences pour réussir** est un modèle de compétences actualisé et modernisé récemment publié par le Bureau des Compétences pour réussir du gouvernement du Canada afin de satisfaire aux nouveaux besoins des étudiants, des travailleurs, des éducateurs, des employeurs, des programmes du marché du travail et des organismes de prestation de services dans l'ensemble du Canada.

« Compétences pour réussir : étude de validation » de Bow Valley College vise à soutenir la transition vers le nouveau modèle en évaluant quatre compétences clés dont les Canadiens ont besoin pour participer, s'adapter et s'épanouir au travail, dans l'apprentissage et dans la vie : la lecture, l'écriture, le calcul et les compétences numériques.

Le projet vise à trouver des partenaires pilotes dans tout le Canada pour diriger une série d'évaluations et de ressources de formation adaptées au nouveau modèle de compétences.

À quoi s'attendre

Calendrier : Le projet pilote sera lancé au printemps 2023 et se déroulera sur une période de 18 mois. Les partenaires pourront participer à tout moment au cours de cette période.

Activités : Les partenaires soutiendront le projet pilote en facilitant la réalisation des évaluations et la formation des étudiants ou des employés existants.

Soutien : Les partenaires seront soutenus par l'équipe du projet du Bow Valley College tout au long de leur participation au projet pilote.

Ressources : Les partenaires bénéficieront d'une formation et d'un accès aux ressources pour faciliter la mise en œuvre, ainsi que d'un financement pour couvrir les coûts liés à leur participation.

Intéressé(e)?

Utilisez le code QR pour vous inscrire à un [webinaire d'information](#), ou contactez sfs@bowvalleycollege.ca pour en apprendre davantage.

“Les **Compétences pour réussir** permettent aux Canadiens d'acquérir les compétences nécessaires au quotidien pour travailler, apprendre et mieux vivre. L'amélioration de ces compétences vous aidera à réussir dans le milieu de travail d'aujourd'hui et de demain.”

- Gouvernement du Canada
Bureau des Compétences pour réussir



Lecture



Calcul



Compétences
numériques



Rédaction

Pourquoi participer?

- Les recherches antérieures démontrent les effets positifs et les avantages à long terme de l'évaluation et de la formation des Compétences pour réussir, qui vont bien au-delà du contexte du travail.
- Les organisations participantes pourront accéder facilement et gratuitement aux évaluations et à la formation du programme Compétences pour réussir.
- Les praticiens pourront intégrer les Compétences pour réussir de manière efficace aux programmes de formation et d'apprentissage actuels.

